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Protokoll 
Der Sitzung am Mittwoch den, 13.07.2022 im Amtsgebäude Breitenfelde 
  
Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: 
Ingrid Brandstätter GV (stellv. Vorsitzende), Urte Aue WB, Anne Fröhlich 
(Bürgermeisterin), Michael Peters WB (Protokoll), 
  
Gast: 
 Herr Dennis Brügmann (THW Mölln) 
  
Abwesend entschuldigt: 
 Timo Mai GV (Vorsitzender) Krank und Riccarda Gawenda GV Urlaub 

Top 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Frau Brandstätter eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Teilnehmenden und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. 

Top 2: Protokollführer festlegen 
Michael Peters (WB) 

Top 3: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 22.06.2022 
Das Protokoll vom 22.06.2022 wurde genehmigt. 
 
Top 4: Kinderfest planen 
 
Der THW Mölln, vertreten durch Herrn Dennis Brügmann, unterstützt uns beim 
Kinderfest mit 
- großer Rutsche 
- Glücksrad (Spielwiese) 
- Latte auf Geschwindigkeit sägen (Rallye) 
und Personal. Es wird ein Stromanschluss für die Rutsche benötigt. 
Danke für die Unterstützung. 
 
Die Einladungen sind noch nicht raus. Frau Fröhlich kümmert sich drum. Die 
Anmeldefrist soll auf den 13.08.2022 geändert werden. (ist erledigt und per Mail an 
Frau Fröhlich). 

Frau Aue hat mit Frau Hartz gesprochen. 
Auf dem Schützenplatz sind; 

- Wurst-Stand 
- Crepe-Stand 
- Karussel 
- Wurfbude
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Frau Hartz wird Kaffee verkaufen. 
Es soll mit Frau Hartz noch ein Treffen auf dem Schützenplatz geben, Frau Aue 
spricht ihn ab. 

Es wird einen Eisverkauf geben, durch Niendorfer Hofeis. 

Für die Kinder soll es 2 Kugel Eis geben und Wurst oder Pommes, Frau Aue holt die 
Preise ein. 
Es sollte auf die Stempelkarte Karussell oder Wurfbude. 

Helfer und Spiele für das Kinderfest werden bei der nächsten Sitzung besprochen. 

Haben gleich zwei Termine für Sitzungen: 

03.08.2022 voraussichtlich lm Schützenhaus 

Gäste sollten Herr Stamer (Schützenverein), Herr Brügmann (THW Mölln) und ein 
Vertreter der Landjugend sein. 

 
16.08.2022 Amtsgebäude (Raum schon geblockt) 
Die Durchfahrt beim Kinderfest über den Festplatz sollte nicht möglich sein. 
Frau Aue hat die ldee für das Sammeln 2023. Die Ausschussmitglieder sollen mit 
freiwilligen Kindern und Eltern sammeln gehen. 

 

Top 5: Verschiedenes 

Frage an Frau Fröhlich ob die Spendenerlöse (465€) auf volle 500€ aufgerundet 
werden durch die Gemeinde. Sie meinte das würde klappen. 
Aktion Deutschland (Ahrtal) 250€ und Aktion Deutschland 250€ (Ukraine). 

Frau Aue hat mit dem Musikzug Tramm Kontakt aufgenommen, um zu fragen ob Sie 
beim Laternenumzug (12.11.2022) Musik machen könnten. Leider nicht dieses Jahr, 
aber wenn wir den Termin für nächstes Jahr schon fest machen könnten, 2 Wochen 
nach Herbstmarkt (18.11.2023) könnte es was werden. 

Herr Mai soll doch bitte mit den DJ vom letzten Jahr Kontakt aufnehmen ob er dieses 
Jahr beim Laternenumzug Musik machen kann. 

Frau Aue berichtete vom Dorfentwicklungskonzept und Frau Fröhlich wird die 
Protokolle in den Ausschuss geben. 

Ende: 20:05 Uhr 
 


